

Contratista de **Ecopetrol** fue secuestrado en El Catatumbo

Mientras laboraba el ingeniero Diego Lozano, fue secuestrado en jurisdicción de Tibú, Norte de Santander.



POR BRAYAN SMITH SÁNCHEZ FECHA PUBLICACIÓN: 2022-01-14 17:36:09

VISTAS  65 ☆ 8/10

El Ingeniero Diego Fernando Lozano, residente hace más de 20 años en la ciudad de Neiva fue secuestrado en la jurisdicción de Tibú, Norte de Santander.

Según versiones suministradas por las autoridades, grupos armados que delinquen en el Catatumbo son los responsables, cabe mencionar que Lozano contratista de **Ecopetrol** realizaba trabajo de campo en dicha zona, cuando fue abordado por hombres armados.

Familiares y allegados a Diego Fernando, piden respeto por su vida, al igual que la entidad **Ecopetrol** rechazó estos actos y expresó lo siguiente.

"El trabajador fue retirado de su sitio de trabajo por hombres armados, mientras se encontraba desarrollando labores propias al proceso de abandono del pozo T 888K. Luego de interrumpir su labor, fue amenazado y obligado a abordar un vehículo, que posteriormente tomó rumbo desconocido", dice el comunicado.